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令和７年３月６日（木） 

発言 

順位 
氏 名 発 言 の 件 名 

１ 西松 幸子 
○小中学校体育館エアコン設置について 

○アンヒルパークの公園設備について 

２ 渡邊 裕光 ○中須川の美化について 

３ 山中美惠子 ○カスタマーハラスメントの現状と今後について 

４ 渡辺 康司 ○地域防災倉庫の設備と点検状況は 

５ 坂   悟 ○安八町こども計画の見える化を 

６ 石原 英一 ○フレイル予防に対する今後の計画は 

７ 傍嶋 邦博 ○西結南條線の整備について 

８ 桒原 宏行 ○道路整備について 

 


